

Une belle vitalité !

Le Club sportif municipal de tennis La Coudoulière affiche, du haut de ses vingt ans, des résultats plus qu'encourageants

Le club sportif municipal tennis La Coudoulière qui se situe avenue de la Mer au sein du complexe sportif «Docteur Baptiste» comprend cinq cours éclairés et deux courts annexe au Verger. Cette association, chère au président Fernand Pataa, affiche une remarquable vitalité avec pas moins de 220 adhérents.

Daniel Silman, le moniteur diplômé d'Etat dont les grandes compétences ne sont plus à démontrer, assure la direction de l'école de tennis et de l'équipe pédagogique composée de trois éducateurs diplômés.

Cent dix enfants fréquentent cette école où pour les plus petits (de 5 à 7 ans) des cours de mini-tennis sont dispensés. Des cours gratuits aux élèves des écoles de La Coudoulière (80 enfants) sont offerts durant l'année sportive.

Le club a le privilège de pouvoir compter sur les précieux services de responsables dévoués. Outre le professeur Daniel Silman et le président Fernand Pataa il faut citer la secrétaire générale Claude Revertegat, le trésorier et responsable des écoles de tennis Jean-Claude Ravel et bien d'autres.

Le président formule le vœu de restructurer le club avec possibilité d'animation si le club house lui est confié. Il se réjouit de l'action en partenariat



Beaucoup de monde le mercredi.

(Photo M.P.)

avec le conseil général dirigée en faveur des enfants en difficulté et des élèves des écoles primaires.

Quatre équipes adultes hommes et une équipe féminine disputent les championnats ainsi que six équipes enfants. Le club a été désigné par la fédération pour accueillir les championnats individuels se-

niors NC dames de tout l'Ouest varois.

Pour marquer dignement le 20e anniversaire de la création du club, deux tournois seront organisés sous l'égide du conseil général et de Var Matin. Il y aura un tournoi jeunes qui se disputera les mercredis et pendant les week-end du 20 mai au 13 juin et un tournoi

adultes, deuxième catégorie du 12 au 26 juillet.

Des résultats positifs

Grâce à Daniel Silman, le club se signale par l'obtention de bons résultats. Signalons que Childeric Delemotte (benjamins) a été retenu par la fédéra-

tion dans la liste des sélectionnés. Quant à Caroline Dhenin, elle a été classée à l'A.T.P. dans les premières joueuses françaises.

Le président Pataa et son équipe se réjouissent de ces succès et ils mettent tout en œuvre pour poursuivre dans cette bonne voie.

M.P.